

GS-7

Beschluss

Die konservative Forschungspolitik muss enden! Für eine Reform von Embryonenschutz- und Stammzellgesetz

Die konservative Forschungspolitik muss enden! Für eine Reform von Embryonenschutz- und Stammzellgesetz

Die Antragskommission schlägt vor, dass sich der Bezirksvorstand (gemeinsam mit den Jusos, der ASG und der Bildungskommission) vertieft mit der Thematik auseinandersetzt und unterschiedliche Veranstaltungsformate entwickelt. Ziel ist es, dass auf dem Bezirksparteitag 2023 eine fundierte Position zur Abstimmung kommt.

Überweisen an

Bezirksvorstand